

Medienmeldung vom 24. November 2011

Solothurn: Handtasche entrissen – Opfer verletzt (Zeugenaufruf)

Ein Unbekannter hat am Mittwochabend in der Stadt Solothurn einer Frau die Handtasche entrissen. Als Folge davon stürzte diese zu Boden und verletzte sich dabei. Zur Ermittlung des Täters sucht die Polizei Zeugen.

Am Mittwochabend, 23. November 2011, zirka 22.15 Uhr, hat ein Unbekannter auf der Westbahnhofstrasse in Solothurn einer 72-jährigen Rentnerin die Handtasche entrissen. Als Folge davon stürzte die Frau zu Boden und verletzte sich dabei am Kopf. Sie musste zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Der Dieb rannte nach dem Vorfall mit der schwarzen Stofftasche der Geschädigten in Richtung Aare davon. Er wird wie folgt beschrieben:

Zwischen 20 und 25 Jahre alt, zirka 180 cm gross, von schlanker Statur, dunkle kurze Haare. Er war dunkel gekleidet.

Personen, welche den Vorfall beobachtet haben, oder sachdienliche Angaben zum Täter machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 71 11.